



Cobertura Clasificatorio Zona Sur de Villarrica



22 al 24 de febrero de 2024



Las Últimas Noticias

Las Últimas Noticias / Lunes 28 de febrero de 2024

DEPORTES 23



A los 68 años, Loiza volverá a correr el Champion de Chile

Después de un largo retiro de la competencia y a sus 68 años, el histórico Juan Carlos Loiza volverá a correr el Campeonato Nacional de Rodeo, que tendrá lugar del 4 al 7 de abril, tras ganar el Clasificatorio Zona Sur junto a su hermano Alejandro Loiza, en los terrenos de Linares y Huelmo, en la mediateca de Villarrica. “Esperábamos llegar lo más alto posible, pero no sabíamos con certeza qué estaba”, dijo el legendario chileno, que terminó con su esposa Ang Baurman y sus hijos Gabriel y Juan José por la foto. “Más que porque volver a esta casa, porque estaba muy fuerte”, comentó Loiza, quien volvió ganador del Champion, tras 46 los cuatro años con su hermano compatriota Eduardo Loiza, con quien compitió por última vez en Santiago en 2019. “No estaba pensando en hacer competencia. Se iban algunas cosas y estoy emocionado y emocionadamente feliz. Como con un familiar es algo que no había desde 1991”, dijo Loiza, que también corrió con Rafael Muñoz Sánchez, tras ganar la segunda serie B.

Niemann sube al podio y se desahoga: “Todo el mundo sabe quiénes son los mejores”

Un verdadero desahogo tuvo Joaquín Niemann en Orán, donde logró ubicarse en el podio del International Series, correspondiente al Asian Tour. El chileno sentó de manera contundente su participación con cinco birdies que le permitieron estructurar un score de 274 golpes (paradas de 66, 71, 68 y 67), que lo dejó con -14 respecto a cinco puntos del campeón mexicano Carlos Ortiz y a seis uno del segundo lugar, el estadounidense Josh Collins. Lo que le reportó 126 mil dólares de premio y 270 puntos para su clasificación. Fue precisamente este último aspecto lo que Niemann comentó en una entrevista con el sitio Skynews, donde elogió al estanco que deben realizar los jugadores de la UV Golf League, como el y Guillermo Perera Cuatrecasas Orán para lograr resultados que les permitan acceder a los mejores y más cruciales, como los Juegos Olímpicos. “Esto es increíble”, le supone que los mejores toquen a los mejores del mundo. “Todo el mundo sabe quién es, si consultamos el ranking se puede saber, pero en realidad no se o es un ranking real”, comentó Niemann. Creado en 2021 con capitales suecos, la UV no es considerada en la estadística de la OWGA, lo que obliga a sus jugadores a un constante peregrinar para sumar puntos en asociaciones reconocidas, como el DP World Tour europeo y el Asian Tour.



Los primos Grimalt festejaron ante seis mil personas en Rancagua

Con la importante presencia de más de seis mil personas en la mediateca Municipal de Rancagua, los primos Marco (34) y Cristian (35) Grimalt se adjudicaron la cuarta fecha del Circuito Subamericano de Vóley Playa al vencer por 2-1, con parciales de 16/17, 21/14 y 15/10 a la interviniente dupla uruguayo compuesta por Mario Marín (34) y Nicolás Lombardi (34). “El público se transformó en un buen público para nosotros”, dijo emocionado Marco Grimalt luego de alcanzar su máximo galardón mundial en el floor continental. “Logramos vencer un primer set algo complicado, pero luego logramos mantenernos presionados en el segundo set con el saque y un buen bloqueo en defensa”, dijo el mayor de los primos. “Entre negro y negro tenemos seis o siete torneos internacionales presionados en saque para entrar a los Juegos Olímpicos por AMBING. Además es la opción para una segunda dupla nacional en París 2024”, añadió el deportista.

Nicolás Vargas coronó la Riders Cup en Punta de Lobos

Cafelina Escobar y Nicolás Vargas, en la foto, fueron los ganadores de la primera edición de la Riders Cup que se desarrolló este domingo en Punta de Lobos, en Ralston, con presencia de algunas de las principales figuras del surf en el país. Vargas realizó la mejor presentación en la categoría Open Pro Individual, superando a Maximiliano Casas, mientras que Escobar pudo escalar a Finlay en la serie femenina. Tanto Escobar fue el mejor en los sub-20, la primera Francisca Cabeza se impuso en los sub-12. Más de diez mil espectadores llegaron hasta la costa de la Región de O'Higgins para disfrutar de la fiesta sobre las olas organizada por Marley Coffee, Star y Billabong, que además contó con diversas actividades para la familia y la atención de los niños.





Las Últimas Noticias

Las Últimas Noticias | Miércoles 21 de febrero de 2024

DEPORTES

El nuevo galardón lleva los nombres de todos los ganadores del Champion de Chile

El rodeo presentó su trofeo al estilo de la Copa Libertadores

Guillermo Oteiza

En la investigación de los premios que se fue entregado en el Campeonato Nacional de Rodeo que se disputa todos los años en Rancagua, el director técnico de la Federación de Rodeo de Chile, Claudio Aravena, se encontró con que, en los años 60, regalaban vajillas y juegos de té de plata a los ganadores.

Este año, que se celebra el campeonato 75 (año en el que se realizó en la península), diseñó la Copa de los Campeones, trofeo elaborado a la medida de ellos, como la Copa América y la Copa Libertadores que tienen los nombres de todos los ganadores en la lista.

"En distintos deportes se otorga una copa y, en este, queremos realzar nuestra condición de deporte. En los primeros campeonatos de rodeo, se entregaba esta copa. Y así es la tradición que queremos recuperar", explicó Aravena.

La Copa de los campeones mide 94 centímetros, pesa 8,4 kilos e iniciará una gira por los clasificatorios.

Como reflejo de esta idea, el nuevo trofeo fue presentado en el salón principal del Comité Olímpico de Chile, con la asistencia de la secretaria del deporte, Antonia Zúñiga, quien destacó la creación de este acto.

La Copa de los Campeones mide 94 centímetros y pesa 8,4 kilos. Tiene 15 clasificatorios de diciembre, cada fecha de bronce cincuenta y tiene una carrera. En la lista hay espacio para diez ganadores, de los que están ocupados 74.

El trofeo generará un movimiento de la federación y los jugadores recibirán una réplica de 41 centímetros.



Claudio Aravena y Cristóbal Castro, ganadores del 2023, tienen sus nombres en el trofeo.



El trofeo iniciará su gira en Valdivia y Termino en Rancagua.

"Es algo bonito, para que las nuevas generaciones se motiven", dijo Luis Eduardo Cortés, ganador del Champion de Chile en 2001 y 2002.

"Es un símbolo importante, pero creo que más importante que para los campeones de cada año, es un reconocimiento a todos los campeones desde 1949, que aparecen en la copa con sus nombres y los años en que fueron campeones. Es un homenaje importante para las generaciones jóvenes, que pueden ver nombres rinos y mundialistas", dijo el presidente de la federación, Francisco Infante Riggs.

José Gutiérrez y Ernesto Sotelo fueron los campeones de 1949 y los primeros que aparecen en la copa. Por espacio sus los nombres que más se repiten son los de Juan Carlos Loaiza, Eduardo Fer-

nando, Rando Cardenal y Roberto Meléndez. En Chile Ruiz, campeón con José Sotelo Maza, en Santiago y Espinosa, en 2009, recordó que fue subcampeón en 2007, cuando los ganaron Sotelo y Loaiza. "Una vez, nosotros fuimos los campeones de Chile porque nos ganaron los campeones del mundo. La gente del rodeo, en general, no comparece la bicicleta a las pagafitas, como en otros deportes, porque nosotros sólo sígase en el campo", comentó el juez y veterano.

Antes de viajar a Rancagua, el primer fin de semana de abril, para el Campeonato Nacional número 75, la Copa de Campeones estará en los tres clasificatorios (Valdivia, San Clemente y El Conventillo) y los dos repechajes (San Carlos y Chacabuco).

El pequeño vive en Ámsterdam y juega tenis

Lucas, de 12 años: el chileno que habló con Jannik Sinner

Natalia Soto

Un día de reciente se vivió en la ciudad de la final del ATP 1200 de Ámsterdam cuando un niño de 12 años tuvo la oportunidad de entrenar al tenista número uno del mundo Jannik Sinner. El pequeño Bernardo Lucas resultó ser chileno, quien actualmente vive en Pudahuel. La nacionalidad del niño quedó en duda en el actual número 1 del mundo quien también dijo no tiene nivel de inglés.

Además, Lucas aprendió la oportu-

dad de hablar que él también jugaba tenis a nivel competitivo en sus vacaciones en Ámsterdam y se dio el gusto de entrenar al italiano respectivamente con el entrenador más conocido de su carrera. "Me parece algo más difícil que otros. Cada vez que juego contra un rival nuevo es muy difícil, ya que no sé qué esperar. Desafortunadamente, el niño difícil para mí fue cuando entrené por primera vez a "Kali" (Nadav) en Beirut (Lebanon) y también la primera vez cuando me enfrenté a "Boris" (Boris Becker), fue la respuesta de Sinner.

El tenista de 22 años que se quedó con el primer lugar de Rotterdam conquistó una victoria al tenista Vasek Pospisil, donde él mismo se involucra en su actividad. "Antes de empezar algo, siempre miro al jugador. Si voy a un restaurante y lo juego con ellos de carne muerta mucho más que lo juego con ellos de tenista, solo puedo jugar si me gusta de tenista, no porque sea bueno, sino porque me gusta el deporte. El único regalo que me ha hecho es un punto. Es bonito, pero siempre pienso que es un premio, un reconocimiento a un jugador", declaró.



Lucas se quedó entrenando al campeón del Abierto de Australia.



DEPORTES

EL MERCURIO

CATALINA FILADELFO, DIRECTORA DEL CHILE OPEN

“Matías Soto aún no tiene la carrera para jugar en el cuadro principal”

Matías Soto avanza la 3ª edición del ATP Capital de Chile, con el cheque de Gerd Schlimmer. Soto quiere jugar un torneo de primera mano.



Matías Soto avanza principal edición del torneo. Soto avanza con el título, primer título de una gran carrera profesional.

Catalina Filadelfo, directora del torneo, se encuentra en el Chile Open, sede de la 3ª edición del ATP Capital de Chile. Soto, 20 años, es el número 10 del ranking ATP. Soto quiere jugar un torneo de primera mano y el torneo de Chile es una gran oportunidad para él. Soto quiere jugar un torneo de primera mano y el torneo de Chile es una gran oportunidad para él.

“Matías Soto (10º) debutó en el cuadro principal del torneo de Chile Open, sede de la 3ª edición del ATP Capital de Chile. Soto, 20 años, es el número 10 del ranking ATP. Soto quiere jugar un torneo de primera mano y el torneo de Chile es una gran oportunidad para él. Soto quiere jugar un torneo de primera mano y el torneo de Chile es una gran oportunidad para él.”

“Matías Soto (10º) debutó en el cuadro principal del torneo de Chile Open, sede de la 3ª edición del ATP Capital de Chile. Soto, 20 años, es el número 10 del ranking ATP. Soto quiere jugar un torneo de primera mano y el torneo de Chile es una gran oportunidad para él. Soto quiere jugar un torneo de primera mano y el torneo de Chile es una gran oportunidad para él.”

Hoy en TV

| | | |
|-------|---------|---------|
| 10:00 | El Nido | El Nido |
| 10:30 | El Nido | El Nido |
| 11:00 | El Nido | El Nido |
| 11:30 | El Nido | El Nido |
| 12:00 | El Nido | El Nido |
| 12:30 | El Nido | El Nido |
| 13:00 | El Nido | El Nido |
| 13:30 | El Nido | El Nido |
| 14:00 | El Nido | El Nido |
| 14:30 | El Nido | El Nido |
| 15:00 | El Nido | El Nido |
| 15:30 | El Nido | El Nido |
| 16:00 | El Nido | El Nido |
| 16:30 | El Nido | El Nido |
| 17:00 | El Nido | El Nido |
| 17:30 | El Nido | El Nido |
| 18:00 | El Nido | El Nido |
| 18:30 | El Nido | El Nido |
| 19:00 | El Nido | El Nido |
| 19:30 | El Nido | El Nido |
| 20:00 | El Nido | El Nido |
| 20:30 | El Nido | El Nido |
| 21:00 | El Nido | El Nido |
| 21:30 | El Nido | El Nido |
| 22:00 | El Nido | El Nido |
| 22:30 | El Nido | El Nido |
| 23:00 | El Nido | El Nido |
| 23:30 | El Nido | El Nido |
| 00:00 | El Nido | El Nido |

RODEO: LOAIZA VUELVE A RANCAGUA

Cinco años debió esperar Juan Carlos Loaiza para volver al Champion de Chile. El nueve veces campeón nacional no asistía al Chileno desde 2019 y ahora lo hará junto a su sobrino Alejandro Loaiza.

DE PALO A PALO

QUILAPU EN NUNQUEZENO

El equipo de Quilapu se enfrentó al equipo de Nunquezeno en el torneo de Quilapu. El equipo de Quilapu ganó el torneo de Quilapu.

DEBA DE LEFOS

El equipo de Deba se enfrentó al equipo de Lefos en el torneo de Deba. El equipo de Deba ganó el torneo de Deba.

BONCH DAMELSON

El equipo de Bonch se enfrentó al equipo de Dameyson en el torneo de Bonch. El equipo de Bonch ganó el torneo de Bonch.

ALLENDE ANOVA

El equipo de Allende se enfrentó al equipo de Anova en el torneo de Allende. El equipo de Allende ganó el torneo de Allende.

BORRONS DE NARANJA

El equipo de Borrón se enfrentó al equipo de Naranja en el torneo de Borrón. El equipo de Borrón ganó el torneo de Borrón.

KARATE GUVA DOWLE DOW

El equipo de Karate se enfrentó al equipo de Guva en el torneo de Karate. El equipo de Karate ganó el torneo de Karate.

BORRONS SONGRA

El equipo de Borrón se enfrentó al equipo de Songra en el torneo de Borrón. El equipo de Borrón ganó el torneo de Borrón.

LOS GRENEX EN

El equipo de Los Grenex se enfrentó al equipo de En en el torneo de Los Grenex. El equipo de Los Grenex ganó el torneo de Los Grenex.

DEB VERNER

El equipo de Deb se enfrentó al equipo de Verner en el torneo de Deb. El equipo de Deb ganó el torneo de Deb.

| | | |
|-------|---------|---------|
| 10:00 | El Nido | El Nido |
| 10:30 | El Nido | El Nido |
| 11:00 | El Nido | El Nido |
| 11:30 | El Nido | El Nido |
| 12:00 | El Nido | El Nido |
| 12:30 | El Nido | El Nido |
| 13:00 | El Nido | El Nido |
| 13:30 | El Nido | El Nido |
| 14:00 | El Nido | El Nido |
| 14:30 | El Nido | El Nido |
| 15:00 | El Nido | El Nido |
| 15:30 | El Nido | El Nido |
| 16:00 | El Nido | El Nido |
| 16:30 | El Nido | El Nido |
| 17:00 | El Nido | El Nido |
| 17:30 | El Nido | El Nido |
| 18:00 | El Nido | El Nido |
| 18:30 | El Nido | El Nido |
| 19:00 | El Nido | El Nido |
| 19:30 | El Nido | El Nido |
| 20:00 | El Nido | El Nido |
| 20:30 | El Nido | El Nido |
| 21:00 | El Nido | El Nido |
| 21:30 | El Nido | El Nido |
| 22:00 | El Nido | El Nido |
| 22:30 | El Nido | El Nido |
| 23:00 | El Nido | El Nido |
| 23:30 | El Nido | El Nido |
| 00:00 | El Nido | El Nido |

VERGARA, CAMPORA

El equipo de Vergara se enfrentó al equipo de Campora en el torneo de Vergara. El equipo de Vergara ganó el torneo de Vergara.



DEPORTES

EL MERCURIO



EL MERCURIO

Lunes 26 de Febrero de 2024

P 5



EL MERCURIO

5

Reportajes

REPORTAJE POR TERCERA ARGENTINA

Hoy se celebra el aniversario número 69 de la Federación del Rodeo Chileno, una institución que nació en 1955, tras el triunfo de los roderos chilenos en la Copa del Mundo de Rodeo en Montevideo, Uruguay. Desde entonces, el deporte ha crecido y se ha consolidado como una de las disciplinas más importantes del deporte chileno, con un público que crece año tras año.

La Roja del básquetbol consigue un histórico triunfo que esperó 69 años

Con un impresionante triunfo sobre un equipo con pocas bajas, la selección nacional regresó a los grandes torneos desde el Sudamericano de 1955. Juan Manuel Loaiza, el entrenador, había una nueva batalla en su palmarés y entregó a los nacionales el mejor momento del presente año.



Una jugada clave en el triunfo de la selección nacional de básquetbol frente a Argentina.

Los jugadores de la selección nacional de básquetbol celebraron su victoria sobre Argentina en el estadio de la Universidad de Chile. El entrenador Juan Manuel Loaiza, quien se puso en el banco de suplentes, se emocionó por el triunfo de su equipo. Los jugadores se abrazaron y celebraron con entusiasmo.

El triunfo de la selección nacional de básquetbol frente a Argentina es un hito histórico para Chile. La selección había participado en torneos internacionales, pero nunca había ganado un título. Este triunfo es el primero de una serie de éxitos que se esperan en el futuro.

Por el momento, la selección nacional de básquetbol se prepara para el próximo torneo internacional que se celebrará en Argentina. Los jugadores están motivados y listos para defender el título.

Este triunfo es un momento histórico para Chile y para la selección nacional de básquetbol. Los jugadores se emocionaron por el triunfo y se abrazaron en el estadio. Este triunfo es el primero de una serie de éxitos que se esperan en el futuro.

DE PALO A PALO

REPORTAJE DE DEPORTES
Juan Carlos Loaiza, nueve veces campeón de Chile, volvió a los clasificatorios a lo grande, luego de imponerse en el selectivo sur, en Villarrica, junto a su sobrino Alejandro Loaiza, montando a "Ícono" e "Hinojo", del Criadero Santa Bárbara de los Guaucos. "No estaba corriendo en forma competitiva. Se dieron algunas cosas y estoy muy emocionado e inmensamente feliz", celebró.



JUAN CARLOS LOAIZA, CAMPEÓN
El jugador Juan Carlos Loaiza, nueve veces campeón de Chile, volvió a los clasificatorios a lo grande, luego de imponerse en el selectivo sur, en Villarrica, junto a su sobrino Alejandro Loaiza, montando a "Ícono" e "Hinojo", del Criadero Santa Bárbara de los Guaucos. "No estaba corriendo en forma competitiva. Se dieron algunas cosas y estoy muy emocionado e inmensamente feliz", celebró.

RELATO EN TERCERA PERSONA
Juan Carlos Loaiza, nueve veces campeón de Chile, volvió a los clasificatorios a lo grande, luego de imponerse en el selectivo sur, en Villarrica, junto a su sobrino Alejandro Loaiza, montando a "Ícono" e "Hinojo", del Criadero Santa Bárbara de los Guaucos. "No estaba corriendo en forma competitiva. Se dieron algunas cosas y estoy muy emocionado e inmensamente feliz", celebró.

LOAIZA GANA EN VILLARRICA

No podía terminar de otra manera. Juan Carlos Loaiza, nueve veces campeón de Chile, volvió a los clasificatorios a lo grande, luego de imponerse en el selectivo sur, en Villarrica, junto a su sobrino Alejandro Loaiza, montando a "Ícono" e "Hinojo", del Criadero Santa Bárbara de los Guaucos. "No estaba corriendo en forma competitiva. Se dieron algunas cosas y estoy muy emocionado e inmensamente feliz", celebró.



La Tercera

22 FEB 2024 08:29 PM

Tiempo de lectura: 2 minutos

Arranca el Clasificatorio sur de cara a la 75° edición del **Campeonato Nacional de Rodeo**



La Tercera

25 FEB 2024 08:42 PM

Tiempo de lectura: 3 minutos

Loaiza y Loaiza brillaron en Villarrica y llegan a la final del **Campeonato Nacional de Rodeo**



Gustavo Valdebenito y Luis Fernando Corvalán, recientes ganadores de la Final de Rodeos para Criadores, estarán en Villarrica

Desde este viernes se disputará el Clasificatorio Sur para el Champion de Chile y contará con la presencia de las mejores colleras de la temporada.



Pablo Ortega

Actualizado a 22 de febrero de 2024 20:35 CLST



La Medialuna de Villarrica será la primera estación de cara al 75° Campeonato Nacional de Rodeo. Un total de 126 colleras irán por la victoria en el Clasificatorio Zona Sur, que se disputará desde este viernes y hasta el domingo en la región de La Araucanía.

El Clasificatorio es una de las cinco instancias para poder alcanzar un cupo en el septuagésimo quinto Champion de Chile. El evento se celebrará desde el 4 al 7 de abril en la Medialuna Monumental de Rancagua.

El rodeo de este fin de semana en Villarrica entrega 27 pasajes al Campeonato Nacional. La collera ganadora, en tanto, irá directo a la Serie de Campeones del domingo 7 de abril en Rancagua.



RODEO

Un histórico del rodeo garantiza su presencia en el Champion

Juan Carlos Loaiza, junto a su sobrino, se adjudicaron la Serie de Campeones del Clasificatorio Zona Sur. En los lomos de Hinojo e Ícono sumaron 31 puntos buenos.

As.com

Actualizado a 26 de febrero de 2024 10:14 CLST





El histórico Loaiza brilla en Villarrica y clasifica al Campeonato Nacional

El nueve veces campeón del Champion de Chile junto a su sobrino Alejandro Loaiza se adjudicaron la Serie de Campeones del Clasificatorio Zona Sur.

- [Ben Brereton anota de penal en la FA Cup](#)
- [Joven de Palestino es nuevo récord del fútbol chileno](#)



Por **Cristián Fajardo C.**
25/02/2024 - 22:45hs CLT



Nuevamente apareció un histórico en grandes definiciones.

Los jinetes **Juan Carlos Loaiza** y **Alejandro Loaiza** se convirtieron en los flamantes ganadores del **Rodeo Clasificatorio Zona Sur**, que se disputó este fin de semana en la medialuna de Villarrica.

En los lomos de Hinojo e Ícono (Criadero Santa Bárbara de Los Guaicos), la collera de la Asociación Valdivia se adjudicó la Serie de Campeones con 31 puntos (8+8+7+8), consiguiendo un pasaje directo a la final del

PUBLICIDAD



ÚLTIMAS NOTICIAS



1

FESTIVAL DE VIÑA
Manó dome al Monstruo y se lleva las dos Gaviotas de Viña



2

FÚTBOL CHILENO
Lo que debes saber de la despedida de Jaime Valdés



3

FÚTBOL FEMENINO
Chile cierra sus amistosos ante jameica con un nuevo triunfo



4

COPA LIBERTADORES
joven de Palestino es nuevo récord del fútbol chileno



5

TELEVISIÓN
Festival de Viña: Así fue el homenaje a Celia Cruz



CHAMPION DE CHILE

22/02/2024

En Villarrica comienza la acción de cara al 75° Campeonato Nacional de Rodeo

Desde este viernes y hasta el domingo se disputa el Clasificatorio Zona Sur.



FOTO: FERROCHI

LLEVATELO

Publicado

La Medialuna de Villarrica será la primera estación de cara al 75° Campeonato Nacional de Rodeo. Un total de 126 colleras irán por la victoria en el Clasificatorio Zona Sur, que se disputará desde este viernes y hasta el domingo en la región de La Araucanía.

El Clasificatorio es una de las cinco instancias para poder alcanzar un cupo en el septuagésimo quinto Champion de Chile, que se celebrará desde el 4 al 7 de abril en la Medialuna Monumental de Rancagua.

CLASIFICATORIOS

26/02/2024

Juan Carlos Loaiza mostró su vigencia y ganó el Clasificatorio de Villarrica con su sobrino Alejandro

El multicampeón del rodeo chileno llevó al primer lugar al Criadero Santa Bárbara de Los Guaicos.



AlAireLibre.cl

LLEVATELO

Publicado

El legendario jinete **Juan Carlos Loaiza**, máximo ganador del Campeonato Nacional de Rodeo con nueve títulos, **aseguró presencia en la Final de Chile** luego que escribió una nueva página en su laureada historia corralera **al concretar el triunfo en el Clasificatorio Zona Sur** disputado en Villarrica y organizado por la **Asociación Cautín**.

El excorredor del Criadero Santa Isabel **ganó junto a su sobrino Alejandro Loaiza** en los criados de **Santa Bárbara de Los Guaicos "Icono" e "Hinojo"**, luego que

PEQUEÑAS ACCIONES

CREAN GRANDES EFECTOS

PARA MILES DE FAMILIAS

EL FUNDADOR DEL PLAN DE ACCIONES DE EMERGENCIAS

132 130 133

CODELCO JORNAL

Martes 27.2.2024 / Rancagua, Chile, Año XIV edición Nº 4.130 / www.eltipografo.cl X @eltipografo



Un muerto deja accidente tras colisión de dos vehículos en Rengo

INVESTIGACIÓN P12



O'Higgins no termina de celebrar y ya piensa en Everton

DIODEPORTES Tras el triunfo ante los albos por la cuenta mínima, los celestes recibirán a Everton como locales en El Teniente. **MGS**

El nueve veces ganador del Campeonato de Chile, clasificó dos colleras para Rancagua



IN DEPORTES Pág. 7



Servicio de Salud O'Higgins analiza medidas para resolver falta de equipos quirúrgicos

IN ACTUALIDAD Pág. 2



Centro de Rota Transmisión se aplicará durante toda esta mañana de martes

IN ACTUALIDAD Pág. 2

El Tipógrafo - Martes, 27 de febrero del 2024



Loaiza y Loaiza sacan pasajes para la final de Campeones en Rancagua

Los jinetes Juan Carlos Loaiza y Alejandro Loaiza, tío y sobrino, se convirtieron en los flamantes ganadores del Clasificatorio Zona Sur, de este fin de semana en la mediana de Villarrica.

Luis Villaseca. En los meses de Enero y Febrero (Ciudad Santa Bárbara de Los Andes) la ciudad de la Asociación Valdivia se adjudicó la Serie de Campeones con 30 puntos (19+7+4), consiguiendo un punto directo a la final del Campeonato Nacional de Rodeo, que se disputará entre el 4 y el 7 de abril en la mediana Monumental de Rancagua.

"Esperábamos llegar lo más alto posible, pero no estaba con nosotros", dice Villaseca. "Estoy inmensamente feliz", dice Juan Carlos Loaiza, quien es el mejor más ganador del Campeonato de Chile con nueve títulos.

Loaiza confiesa que "volver a correr después de tanto tiempo con un familiar no pasaba desde 2011. Ahora vamos a empezar de cero. Así que voy a correr a Rancagua. No lo estaba haciendo en forma competitiva. Se dieron algunas cosas y estoy muy emocionado e iluminado", agrega. "Agradezco a los que nos apoyaron y a la familia", dice Loaiza, quien volverá a correr después de cinco años un Champion de Chile.

La última vez fue con su oncle compatriota Eduardo Tamayo, con los nombres del Ciudadano Santa Isabel y con quien ganó seis competencias nacionales.

Alejandro Loaiza, en tanto, se mostró muy contento con ganar el Clasificatorio Zona Sur de Villarrica. "Los chicos fueron de menos a más. En realidad estoy feliz de poder estar corriendo con mi tío".

Segunda collera clasificada Juan Carlos Loaiza también sacó otra collera para Rancagua en la mediana de Villarrica. Junto con Rafael Melo ganaron la segunda serie B con Álvaro Domínguez y San José de Los Ríos.

El resto de los semifinalistas del Clasificatorio, dejaron un segundo lugar de la Serie de Campeones al Ciudadano Los Alerces, con los jinetes Nelson García y Hernán López (Asociación Magallanes), quien sumaron 29 puntos (22+1+5+7) en Ba-



El nueve veces campeón del Campeonato de Chile junto a su sobrino Alejandro Loaiza se adjudicaron la Serie de Campeones del Clasificatorio Zona Sur.

gón y Buen Amigo con 28 (21+6+7).

El Seño de Roca fue para la yegua Dabbara, perteneciente al criadero Eto Claro y que acompañó Nicolás Fernández (Asociación Osorno). En el Movimiento de la Ronda Mercedina, el gana-

dor fue David Hernández (Asociación Coquimbo) en Don Julio (Santa Gilda II) con 26 puntos. Los jinetes Juan y Matías van a la final en Rancagua.

Calaberos de Palo
En el Clasificatorio Zona Sur de Villarrica también se disputó la Serie Calaberos de Palo. Un total de 17 colleras participaron de la prueba infantil, cuyos cinco primeros lugares estarán en la serie que se disputará en el Campeonato de Chile.

Ahora la serie se trasladó a la mediana de San Clemente. Del 1 al 3 de marzo se disputó el Clasificatorio Zona Centro, que clasificó a otras 17 colleras al Campeonato Nacional de Rodeo.



Dos colleras clasificadas en Villarrica tendrán para competir en la mediana de Rancagua el 5 y 6 de marzo el Campeonato Nacional de Rodeo.

El nueve veces campeón del Campeonato de Chile junto a su sobrino Alejandro Loaiza se adjudicaron la Serie de Campeones del Clasificatorio Zona Sur.



T El Tipógrafo



El Tipógrafo

FRANCISCO INFANTE, PRESIDENTE DE LA FEDERACIÓN DEL RODEO CHILENO

El trofeo es un reconocimiento a todos los campeones del Champion



El Tipógrafo transmitió en vivo.

3 d



El trofeo es un reconocimiento a todos los campeones del Char

Más relevant



El Tipógrafo · 0:00

¡Estamos emocionados de invitarte a unirse a nuestras redes sociales y ser parte de la familia de El Tipógrafo San Fernando!

👉 Síguenos en Facebook, Instagram y Twitter para mantenerte actualizado sobre noticias locales, eventos, entrevistas exclusi... Ver más

T SAN FERNANDO

Tipógrafo San Fernando

3 d

Se seleccionó la opción "Más relevantes", por lo que es posible que algunos



El Rancagüino

Diario Digital
Lee la Edición de Hoy



Portada Último Minuto Deportes Policial Actualidad Política Comuns

Diario Digital
Lee la Edición de Hoy



Portada Último Minuto Deportes Policial Actualidad Política Co

Diario Digital
Lee la Edición de Hoy



Portada Último Minuto Deportes Policial Actualidad Política Comu

Deportes

Federación del Rodeo Chileno presentó la copa del 75° Campeonato Nacional



La copa fue presentada por los integrantes del directorio de FEROCCHI junto a la subsecretaria de Deportes, Antonia Illanes.

Redacción El Rancagüino | 21 de febrero de 2024 | 16:27 GMT-03

Deportes

En Villarrica comenzó la entrega de boletos para el Campeonato Nacional de Rodeo



Ricardo Obando | 21 de febrero de 2024 | 12:24 GMT-03

Comparte esta noticia

Anuncios

Deportes

El histórico Juan Carlos Loaiza volverá a correr después de cinco años el Champion de Chile



Ricardo Obando | 21 de febrero de 2024 | 12:14 GMT-03

Comparte esta noticia

Anuncios

El histórico (ex Juan Carlos Loaiza) fue uno de las figuras de la Serie Poncho del Campeonato Zona Sur, que se disputa esta fin de semana en la localidad de Villarrica y que entrega 27 jugos al Campeonato Nacional de Rodeo, programado para el 4, 5, 6 y 7 de abril.

El nuevo vice ganador del Champion de Chile, junto a su acróbata Alejandro Loaiza (Chileno Santa Bárbara de los Buecos, Asociación Valdivia) consiguieron el tercer lugar de la Serie Poncho en los torneos de Iloilo e Hingui con 22 puntos cada uno (9x9=12).



La Tribuna

EL DIARIO DE LA PROVINCIA DE BIOBÍO

Villarrica fue el escenario de los primeros clasificados en zona sur de rodeo



GRAN CLASIFICATORIO se vivió en Villarrica. (Foto: Fernando de la Fuente y Jaime Ramírez)

El pasado fin de semana se disputó el Clasificatorio Zona Sur de Villarrica 2024, organizado por la Asociación Cautín, donde Juan Carlos Loaiza y su sobrino Alejandro Loaiza se coronaron campeones, montando a los potros del Criadero Santa Bárbara de Los Guaicos Icono e Hinojo, sumando un total de 31 puntos buenos (parciales de 8+8+7+8). De

esta manera, aseguraron su participación en la final del septuagésimo quinto Campeonato Nacional de Rodeo.

Cabe señalar que el corte para el tercer toro lo superaron 16 parejas de seis puntos o más. Quienes marcaron más puntos en esa instancia fueron Juan Fernando Arredondo y Gonzalo Ojeda (Asociación Biobío) en Peñas Blancas Chapeco y Sofoagro Consentida, sumando nueve puntos y alcanzaron 15.

El resto de los resultados, donde compitieron los representantes de la Asociación Biobío, fueron los siguientes

SERIE DE CAMPEONES, 27 colleras (Cuarto animal): Juan Arredondo y Gonzalo Ojeda (Asociación Biobío) en Peñas Blancas Chapeco y Sofoagro Consentida con 20 (4+2+9+5).

SEGUNDA SERIE LIBRE A, 50 colleras: 3.- José Miguel Almendras y Matías Almendras (Asociación Biobío) en Las Nieves Tonada y San Miguel y Don Horacio India Blanca con 18 (11+3+4).

PRIMERA SERIE LIBRE A, 54 colleras: 3.- Rodrigo Ananías y Juan Luis Guzmán (Asociación Biobío) en Huilqui Virtuoso y Montahue Candelario con 22 (6+8+8).

SERIE POTROS, 18 colleras: 1.- Germán Robles y Gonzalo Ojeda (Asociación Biobío) en Santa Isabel Mundano y Casas del Tepual Combinado con 22 puntos buenos (11+5+6) +9.

SERIE CABALLITOS DE PALO, 17 colleras: 1.- José Riquelme y Martín Guzmán (Asociaciones Biobío y Malleco) en Fantástico y Espectro con 24 puntos buenos (12+12) +12.

SERIE YEGUAS, 26 colleras: 2.- Juan Arredondo y Gonzalo Ojeda (Asociación Biobío) en Peñas Blancas Chapeco y Sofoagro Consentida con 20 (8+5+7) +3.

Fuente: Caballoyrodeo

  97.5 fm

 **TRIBUNA DEPORTIVA**

www.latribuna.cl

 

NUEVA TEMPORADA

TRIBUNA DEPORTIVA

4 DE MARZO
NUEVO HORARIO

DE LUNES A VIERNES, A CONTINUACIÓN DEL NOTICARIO
LA VOZ DE LA PROVINCIA EDICIÓN CENTRAL





Federación Chilena de Rodeo estrenará trofeo para la edición 75 del Campeonato Nacional

El galardón especial honrará plazas con los nombres de todos los jinetes y sus respectivos caballos que se han consagrado como ganadores desde 1949.

Actualizado: 10/04/2023 10:07



Los ganadores de la Copa de los Campeones, trofeo conmemorativo que se adjudicarán los ganadores de la versión número 75 del Campeonato Nacional de la disciplina, que se disputará entre el 4 y 7 de abril en la Medisana Monumental de Santiago.



REVISA LO ÚLTIMO DE ADN

La Federación de Rodeo Chileno (Ferochi) lanzó este martes la nueva **Copa de los Campeones**, trofeo conmemorativo que se adjudicarán los ganadores de la versión número 75 del Campeonato Nacional de la disciplina, que se disputará entre el 4 y 7 de abril en la Medisana Monumental de Santiago.

En la ceremonia, que se llevó a cabo en el Salón Plenario del Centro Olímpico de Chile, se presentó este trofeo especial que incorpora plazas con los nombres de todos los jinetes y sus respectivos caballos que se han consagrado como ganadores desde 1949.

"Es un símbolo importante, pero creo que más importante que para los campeones de cada año. Es un reconocimiento a todos los campeones de hoy a la fecha. También es un testimonio importante para las generaciones jóvenes, porque ellos pueden ver nuestras raíces e historia", explicó el presidente de la Federación del Rodeo Chileno, Francisco Infante Rojas.

La copa, que pesa 4,5 kilos y mide 95 centímetros, será exhibida en cada edición clasificatoria, repechaje y el propio Campeonato Nacional de Rodeo en su versión número 75.



Título: Federación del Rodeo Chileno presentó la copa del 75º Campeonato Nacional

Fecha: 23-02-2024

Sector: Noticia general

Región: Región del Libertador

Fuente: El Rancagüino (El Rancagüino)

Federación del Rodeo Chileno presentó la copa del 75º Campeonato Nacional